

Ontinyent refuerza la apuesta universitaria de los nuevos grados y una cátedra - Levante - 02/01/2018

Ontinyent refuerza la apuesta universitaria de los nuevos grados y una cátedra

► Los presupuestos de 2018 incluyen 300.000 euros en varias partidas que incluyen la fundación FUVA

R. T. ONTINYENT

■ La consolidación del proyecto universitario de Ontinyent con la Universitat de València es una realidad y los presupuestos municipales de 2018 dan cuenta de ello con la inclusión de 300.000 euros en diversas partidas para reforzar la apuesta de Ontinyent como ciudad universitaria. Las cuentas municipales, que entraron en vigor ayer día 1 de enero, destinan 75.590,81 euros para el convenio de implantación del grado de Ciències de l'Activitat Física i l'Esport y 58.822,80 euros para la implantación del grado de Infermería, una titulación que se estrena-

ba este curso (2017-2018) en el campus ontinyentí cubriendo las 50 plazas ofertadas y con una lista de espera de más de 750 personas.

Los presupuestos de Ontinyent también incluyen en el capítulo IV, de transferencias, una partida de 10.000 euros para la Càtedra d'Innovació Territorial que impulsan la Universitat de València y la Universitat d'Alacant, junto con el ayuntamiento, Caixa Ontinyent y la empresa tecnológica Eset España. También se destinan 80.000 euros para la UNED (Universidad Nacional de Estudios a Distancia), para potenciar la oferta en la ciudad, además de las partidas en

El convenio para el grado de Ciències de l'Activitat Física cuenta con 75.590 euros y el de Infermería acapara 58.822 euros

personal y mantenimiento de sus instalaciones, ubicadas en el barrio de Sant Rafel. Además, las cuentas municipales prevén una partida de 10.000 euros para una nueva convocatoria de ayudas al transporte para los alumnos que

cursas sus estudios universitarios fuera de Ontinyent.

Por último, los presupuestos contemplan la transferencia de una ayuda directa de 70.000 euro para la Fundació Universitària de la Vall d'Albaida (FUVA). El concejal de Educació, Óscar Borrell, ha puesto de manifiesto que este conjunto de partidas para reforzar el proyecto universitario «vienen a mostrar la firme apuesta del gobierno de Ontinyent por hacer de nuestra ciudad una ciudad educadora y universitaria». Las nuevas titulaciones «han tenido una demanda muy elevada entre el alumnado» subrayó el edil.